

AMENAGEMENT : une collaboration qui avorte dans le projet Chartrexp

La [COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION DE CHARTRES:242800191] / T : 02.37.91.35.20 (Eure-et-Loir) était à la base de la création d'un parc des expositions, Chartrexp.

L'agglomération vient de mettre un terme à sa collaboration avec le cabinet d'architectes Zaha Hadid, du fait notamment des coûts du projet, dont le budget est passé de 30 à 40 millions d'euros. Le cabinet d'architecture va tout de même recevoir 1 million d'euros pour les frais engagés. Chartres Métropole va de son côté relancer le projet sous la forme d'un marché de conception réalisation, avec une date de livraison prévue pour 2018.

www.chartres-metropole.fr